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不得不承认，经过近20
年的发展，河南超凡教育已经
成为中原地区装饰行业人才
培养的“黄埔军校”。2017年
9月15日，河南超凡教育第四
届创业峰会的成功举办，让参
会人员有了这样的共识。

如果说培养最好的装饰
设计人才是河南超凡教育的
使命。那么，随着创业峰会上
众多设计大咖、国际一线品牌
材料厂商和众多创业学子与
顶极汇签约，“打造中原地区
最值得信赖的装饰行业电商
平台”正在变成现实。河南
超凡教育用完善的体系，为
超凡创业学子搭建了未来发
展平台。

支持超凡学子创业的特
聘导师：河南省集恩空间创意
设计有限公司设计总监王清
华、瑞觀·空间设计别墅设计
工作室总设计师张殿瑞、鼎翼
坊空间设计事务所创始人陈
永军、梵玺·尚品创始人刘宪
生、总设计师北京建有设计-
文刀组刘建友、大承造物设计
有限公司创始人高凌峰、河南
鸿图汇实业有限公司马智慧、
郑州安町装饰设计有限公司
负责人边哲、

上和组设计工作室程佳、
上海檏素空间设计有限公司
设计总监陈克、河南哲美装饰
公司创始人许磊、炼石空间设
计工作室赵志勇等大咖都参
加了这次峰会。
郑报融媒记者 慎重

在第四届创业峰会上，众多设
计大咖、创业学子签约顶极汇。据
了解，顶级汇全称是河南省顶极汇
装饰设计有限公司，是郑州超凡装
饰高端设计品牌，也是河南为数不
多有能力设计五星级酒店，能施工
五星级酒店的机构。

河南超凡教育第四届创业峰会
已经结束好几天了，集恩设计创始
人王清华至今还是意犹未尽。对他
来说，在超凡创业峰会上的签约，无
疑会助推他的设计机构快速发展。

王清华说，因为会不定期地到
学校与超凡学子分享设计心得，所
以，他了解超凡教育，当然也了解顶
极汇。他给创业学子的建议是:作
为一个创业者，要把握风控,最好找
一个像顶极汇这样值得信赖的平台
来合作。

陈永军，鼎翼坊空间设计事务
所的创始人，原河南超凡装饰的设
计总监。说起这个人，郑州设计界
很多人都知道，河南超凡装饰一年
营业额几个亿，作为设计大咖，在业
界的影响力可想而知。

陈永军说，与顶极汇签约，其实
也是诸多大咖二次腾飞的开始。

国家建材质检中心、河南省家
居建材质量检验协会主任张自端
认为，家居行业第一关注的应该是
人才；第二是创新，河南超凡教育
是一个专注于装饰行业人才输送
的学校。

丁伟，上海同济大学环境艺术
设计专业硕士，参与过天津皇冠假
日酒店等多个五星级酒店设计和
施工，多次获得“鲁班奖”。2017年
7月份，丁伟加盟顶极汇，并出任总
经理。

丁伟说，一个企业做大的秘诀，
其实也不叫秘诀，而是企业的规
范。而真正的标准化公司，在体系
的支撑下，都能保质保量地把工程
做好。在上海做过红木家具厂长、
原金螳螂项目经理马荣辉老师的加
盟，更为顶极汇打造客户满意度增
加了一道保险。

顶极汇的使命，就是做中原地
区值得信赖的装饰行业电商平台，
超凡装饰拥有庞大的毕业生群体，
顶极汇拥有较强的设计力量和规范
的施工体系，设计师可以加盟顶极
汇，材料商可以加盟顶极汇，真正的
平台，所有想创业的学子只要你够
努力，严格按照公司标准执行，变成
顶极汇XX设计中心，就能实现创
业。全省 108个县，每个县一个设
计中心，做老百姓信赖的装修行业
电商平台，给所有的河南超凡教育
学子提供就业创业服务。

作为材料的供应商和施工方，瑞士西卡
防水总经理赵华军认为本次创业峰会的主题
非常好，与会人员都在谈论河南超凡教育缘
何能培养出那么多优秀的实用人才。

河南超凡教育创业中心负责人任静
说，河南超凡教育是熊书国校长在超凡公司
董事长王健的大力支持下创办的，至今已近
20年办学历史，是一家专注于培养装饰行业
优秀设计人才的职业院校。

她对超凡教育的毕业生有极强的信心，
源于学习的课程体系设计，源于就业前三项

工作的落实。
第一项是在校指导，让学生充分了解行

业，认识企业，熟知岗位要求，企业化的模拟
面试，源于真实就业学子的案例分析，让学生
们在校期间就拥有丰富的实战经验。第二项
是就业推荐，公平、公正、公开的就业推荐。
第三项是就业跟踪。

“学校所有课程体系的设计，超凡教育就
业部都是要参与的，一切以学生就业为最高
标准，所以学生还没毕业就被企业预定，就不
足为奇了。”任静说。

10年前，河南超凡教育校长熊书国在《教
育工作模式及教务管理》一书中曾发表过《德
国职业教育模式的若干经验值得我们学习》
一文。文中谈到了德国的二元制教学模式，
论述了其合理性和先进性，所以在给超凡教
育做顶层设计时，参照了德国的职教经验。

河南超凡教育实行订单式培养，同时就
业跟踪3年，今年6月份，把3年的就业跟踪服
务更改为 10年。“跟踪的时间越长，老师们也
了解到用人单位真正需要什么样的人才，需
要在课程体系中增加哪些内容，以便于及时
调整。”任静说。

焦作孟州的郭又天同学介绍，2012年他毕
业到郑州一家知名装饰公司上班。2015年，经

过两年的历练，他萌生回孟州创业的想法，并把
这个想法告诉回访的任静老师。没想到母校
不但送去了5万元的扶持资金，还带来很多办
企业的经验、风险把控等支持，目前他的企业
已走入良性循环轨道，年产值800多万元。

这样的事例不胜枚举，总之学校创造更
多的机会，将风险尽可能多的过滤掉，为创业
学子成功创业保驾护航。

随着经济的发展，河南装修装饰业的整
体装修标准和要求在提高，从 2017年后，更
多的五星级酒店将落户河南，给河南装修业
提供了更多的发展机会。

河南超凡教育校长熊书国说，学生的未
来，就是学校的未来，他是教育事业的引路
人。河南超凡装饰董事长王健，决心要把超
凡装饰做成百年老店，那么熊书国的目标就
是尽到责任，让每一位努力的学子都能在未
来的国家中心城市的装饰行业立足和发展，
立志做装饰行业职教的百年名校。
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与知名设计师陈永军签约

走进中原装饰行业人才培养的“黄埔军校”
——写在河南超凡教育第四届创业峰会成功举办之际

与知名设计大咖合影


